



祝 3 年生卒業

3月1日(火)は卒業式
77名の生徒が志布志高校を巣立って行きます！



生徒会役員 (3年生)

生徒会役員が文化祭の成功を祈願して「ハカ」を披露！
行事が制限される中、生徒会が主体となって場を盛り上げてくれたり、後輩を引っ張ってくれました。

生徒会だけでなく、大勢の3年生が部活動や合格者講演会などとおして後輩のみなさんに背中中、行動で、示してくれました。とてもカッコいい先輩方でしたね。

志布志高校とは…
「生徒も先生も全力で楽しんで全力で取り組む場所」
「夢や目標実現に向けて突き進める場所」

前生徒会長 武石 大翔さん (志布志中)



私にとって志布志高校で過ごした3年間は、憎きコロナウイルス感染症によって様々な行事が制限されましたが、それでも思い出深いものとなりました。短縮された文化祭や体育祭、修学旅行の中でも全力で楽しむことができ、今となってはどれもいい思い出です。先生方も私たちが最大限楽しめるために検討してくださって、志布志高校の先生方は本当に生徒に全力を注いで下さるのだと感じています。志布志高校に入学してよかった！！と胸を張って言える充実した3年間でした。

在校生の諸君。私が卒業した志布志高校はとても寂しいものになると思いますが、志布志高校は自分の夢や目標に向かって突き進むための経験やアドバイスを得るのに最適な高校だと思います。自分のやりたいことに正直になって残りの高校生活を無駄にすることのないよう、全力で楽しんでください。



